

Aviso de Privacidad y Uso de Datos Personales

Tlaquepaque, Jalisco, a ___ de _____ de _____.

Este AVISO DE PRIVACIDAD aplica a la información personal recopilada sobre el Titular por Casa del Migrante Scalabrini, A.C. (Escuela Aldea Arcoiris).

Para los efectos del presente AVISO DE PRIVACIDAD, los términos que se utilicen en este y que no estén definidos en el mismo tendrán el significado que les atribuye la legislación en materia de protección de datos personales.

Casa del Migrante Scalabrini, A.C., es una Asociación Civil sin fines de lucro que busca liberar el espíritu humano de los migrantes y apoyarles a reconstruir la auto percepción de su dignidad, comprometida con el derecho a la protección de datos personales de cualquier Titular, también conocido como el "derecho a la autodeterminación informativa", el cual está garantizado y protegido como un derecho humano, en el segundo párrafo del artículo 16 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y en la legislación en materia de protección de datos personales.

Casa del Migrante Scalabrini, A.C., se obliga específicamente y de manera enunciativa más no limitativa a: I. Utilizar o aplicar sus datos personales exclusivamente para la realización de los fines establecidos en el presente AVISO DE PRIVACIDAD; II. Asegurarse de que sus datos personales sean manejados con estricta sujeción al secreto profesional y confidencialidad; III. Observar los principios de protección tales como licitud, consentimiento, información, calidad, finalidad, lealtad, proporcionalidad y responsabilidad, así como los deberes de seguridad y confidencialidad previstos en la legislación en materia de protección de datos personales, debiendo adoptar las medidas necesarias para su aplicación, y Implementar y mantener las medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas que permitan proteger sus datos contra daño, pérdida, alteración, destrucción o el uso, acceso o tratamiento no autorizado.

En los casos en que el tratamiento de sus datos personales esté contemplado en algunas de las causales o situaciones previstas por el artículo 10 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, no será necesario su consentimiento.

I. Responsable y domicilio

Casa del Migrante Scalabrini, A.C., es el responsable del tratamiento de datos personales en términos de este AVISO DE PRIVACIDAD, con domicilio en Metalurgia 2878, Colonia Alamo Industrial, San Pedro Tlaquepaque, Jalisco.

Usted podrá contactar a nuestro departamento de "Protección de Datos" a través de la siguiente cuenta de correo electrónico: nimbe.aldea@gmail.com, de lunes a sábado en un horario de 09:00 a 13:00 horas en días hábiles.

II. Datos personales objeto de tratamiento.

Dependiendo de las finalidades para las que usted nos otorgue sus datos personales, le solicitaremos las siguientes categorías de datos:

Si usted es del interés del ACNUR: Datos de identificación (nombre, edad, nacionalidad) y datos de contacto.

Si usted es Solicitante de Refugio: Datos de identificación (nombre, edad, nacionalidad) y datos de contacto.

Si usted es Connacional deportado: Datos de identificación (nombre, edad, nacionalidad) y datos de contacto.

III. Finalidades (usos) de los datos personales

Los datos personales serán tratados para las finalidades siguientes:

- > Para la atención de sus necesidades físicas y médicas.
- > Para atención psicológica.
- > Para el registro en la escuela Aldea Arcoiris en cada uno de sus cursos que ofrece (sujeto a disponibilidad).
- > Para la integración en el ámbito laboral (reclutamiento de personal)
- > Trámites legales de migración y demás.
- > Para el registro de la institución, así como datos estadísticos solicitados por los donantes del programa.

IV. Temporalidad del tratamiento de los datos personales.

Sus datos personales serán tratados únicamente por el tiempo necesario a fin de cumplir con las finalidades previstas en este AVISO DE PRIVACIDAD las cuales son acordes con los fines de esta Asociación Civil y/o de conformidad con lo dispuesto en la

legislación en materia de protección de datos personales.

V. Transferencia de datos personales.

Casa del Migrante Scalabrini, A.C., le informa que sus datos personales pueden, en su caso, ser transferidos, dentro y fuera del país, a cualquier asociación filial, que busque los mismos fines de la presente asociación civil. En virtud de lo dispuesto por las fracciones II, III, V y VI del artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los particulares, dicha transferencia no requerirá de su consentimiento.

En cualquier caso, el destinatario de sus datos personales tratará los mismos conforme al presente AVISO DE PRIVACIDAD y de conformidad con la legislación en materia de protección de datos personales.

VI. Derechos ARCO y medios para ejercerlos.

Como titular de datos personales, usted podrá ejercer los Derechos ARCO (Acceso, Rectificación, cancelación y oposición para el tratamiento de sus datos personales, enviando su solicitud directamente al departamento de Protección de Datos a través de la cuenta de correo electrónico: nimbe.aldea@gmail.com.

Dicha solicitud deberá contener por lo menos: (a) nombre y domicilio u otro medio para comunicarle la respuesta a su solicitud; (b) los documentos que acrediten su identidad o, en su caso, la representación legal; (c) la descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se solicita ejercer alguno de los Derechos ARCO, (d) cualquier otro elemento que facilite la localización de los datos personales y (e) firmar la solicitud al final del escrito. El ejercicio de los Derechos ARCO será gratuito, así como la reproducción en copia simple o envío por correo electrónico.

VII. Revocación del consentimiento para el uso de datos personales

Usted Titular, en todo momento, podrá revocar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales conforme al procedimiento previsto en el apartado anterior, haciendo el señalamiento expreso de que desea revocar su consentimiento.

Sin embargo, es importante que tenga en cuenta que no en todos los casos podremos atender su solicitud o concluir el uso de forma inmediata, ya que es posible que por alguna obligación legal requiramos seguir tratando sus datos personales. Asimismo, usted deberá considerar que para ciertos fines, la revocación de su consentimiento implicará la conclusión de su relación con nosotros.

La revocación del consentimiento para el uso de datos personales será gratuita.

VII. Uso o divulgación de datos personales

Casa del Migrante Scalabrini, A.C utilizará sus datos personales en estricto apego a las finalidades previstas en el presente AVISO DE PRIVACIDAD y durante el tiempo que sea necesario de conformidad con las disposiciones legales aplicables.

EL TITULAR manifiesta que el presente AVISO DE PRIVACIDAD le ha sido dado a conocer por el responsable, haber leído, entendido y acordado los términos expuestos en el presente, por lo que le otorga su consentimiento respecto del tratamiento de sus datos personales a Casa del Migrante Scalabrini, A.C.,(escuela Aldea Arcoiris) para el correspondiente manejo de la información proporcionada para los trámites que esta sea pertinente.

Nombre y firma de autorización
